

ENSAYO

AREVALO CRUZ LUISANA

Médico. María de Lourdes Domínguez Figueroa

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Licenciatura Medicina Veterinaria y Zootecnia

Comunicación oral

Tapachula, Chiapas

Viernes 19 de Enero de 2024

La comunicación significa un proceso en el cual dos o más personas establecen un contacto por medio de este contacto puede transmitir información. Debemos aclarar que la comunicación no es solo lingüística, también nos comunicamos a través de los diferentes medios que existen tales como: la radio, teléfono, correo, a través de gestos, cartas, entre otros. La comunicación como ya dijimos es imprescindible tanto así, que sin la comunicación, entre un grupo de personas, de una comunidad, sería imposible que existieran las sociedades.

Vale la pena resaltar que la comunicación, es totalmente indispensable para los ciudadanos, a través de las comunicaciones podemos estar al tanto de todo lo que sucede a nuestro alrededor, como por ejemplo: actividades, sucesos, problemas que suceden en la sociedad, todo esto sin que tengamos que estar presentes en el lugar donde ocurre algún problema o suceso, Aunque no lo parezca, pero el tema de la comunicación es bastante complicado. Cabe resaltar que la principal forma para el ser humano comunicarse, sin duda alguna es la palabra, verbal o por escrito. En la actualidad, cada vez más empresas están valorando la importancia que tiene la Comunicación dentro de sus organizaciones. Debido a que ésta es vital para el correcto funcionamiento de pequeñas, medianas y grandes empresas.

La comunicacion es un fenómeno de carácter social que comprende todos los actos mediante los cuales los seres humanos se comunican con sus semejantes para relacionarse, expresarse y sobre todo; transmitir o intercambiar información relevante. Es el intercambio de ideas, sentimientos y experiencias que han ido modelando las actitudes, conocimientos, sentimientos, y conductas ante la vida y sociedad. Motivo por el cual se le ha dado una forma semejante a la sociedad actual, buenas relaciones en todos los ámbitos de nuestra vida, particularmente en la familia, el trabajo y con las personas más cercanas a nosotros. Todos los seres vivos se comunican a su manera, utilizando símbolos, audios, imágenes y hasta movimientos y sobretodo por medio de un idioma compuesto de palabras.

A través de la palabra comunicamos pensamientos y sentimientos y establecemos relaciones de familia, trabajo y amigos.

Mientras un individuo mejore sus habilidades de comunicación como; hablar, escuchar, escribir y leer, mejores relaciones y posibilidades de éxito obtendrá en la vida y podemos transmitir experiencias y conocimiento.

La comunicación es la esencia de los relacionamientos sociales, la divulgación informativa, así como de los acuerdos políticos y comerciales, y para cada ámbito en el que se aplica se exige una comprensión particular, de tal manera de llevarlo a cabo correctamente porque, del mismo modo que se utiliza en función de una sana convivencia con la pareja y familia.

La comunicación nos sirve para expresar algo, por ejemplo cuando necesitamos algo se lo pedimos a alguien ahí estamos teniendo una comunicación. Nos sirve mucho para hablar con las personas por algo que este pasando con alguien lo estamos comunicando con otras personas.